

Témoignages de joueurs

Une descente au enfer

Par [Davbal](#) Posté le 20/05/2024 à 15:07

Tout a commencé par des petites parties de poker entre amis. À 19 ans, j'ai commencé à fréquenter les casinos, jouant de petites sommes à la roulette. À 21 ans, j'ai monté une entreprise avec mon père, et nous avons bien gagné notre vie. Mais j'ai continué à jouer, m'inscrivant sur des sites de poker en ligne.

J'ai rencontré une femme merveilleuse à 18 ans, nous avons eu une fille, puis un deuxième enfant. Malgré tout, ma dépendance au jeu s'est aggravée. Je passais de plus en plus de temps à jouer, perdant toujours plus d'argent.

J'ai fini par voler de l'argent à l'entreprise de mon père pour financer ma dépendance. La société a dû fermer, les conflits familiaux ont éclaté, et j'ai perdu tout ce que j'avais. Mon appartement a été saisi et ma compagne, après des années à essayer de me secouer, a finalement craqué et m'a quitté.

Pendant cette période sombre, j'ai fait des choses horribles. J'ai volé ma propre famille et même mon employeur, ce qui m'a valu une peine de prison.

Aujourd'hui, je vous écris pour vous mettre en garde : les jeux d'argent sont extrêmement dangereux. Faites-vous soigner avant de tout perdre, avant de gâcher votre vie. Ne commettez pas la même erreur que moi, c'est très douloureux.

Ce témoignage est le début de ma reconstruction. J'espère qu'il pourra aider d'autres personnes à éviter ce cauchemar et à trouver le chemin vers la guérison.